

19.05.2016

## **Nächste Phase der Bürgerbeteiligung City West**

Die nächste Phase der Bürgerbeteiligung zum Thema "City West – die Stadtstraße: Angenehme Wege, grüne Plätze?" startet am Montag, 23. Mai 2016 ab 18.30 Uhr mit einem großen Bürgerforum im Pfalzbau mit Oberbürgermeisterin Dr. Eva Lohse und den Beigeordneten Klaus Dillinger und Dieter Feid.

Auf der Grundlage der bestehenden Planung hat die Stadtverwaltung drei erfahrene Büros gebeten, Ideen für die Begrünung und die Gestaltung der öffentlichen Plätze zu entwickeln. Diese Ideen möchten Stadtverwaltung und Planer mit den Bürgerinnen und Bürger in der kommenden Phase intensiver Bürgerbeteiligung diskutieren. Parallel werden ab 18 Uhr die aktualisierten Seiten von [www.ludwigshafen-diskutiert.de](http://www.ludwigshafen-diskutiert.de) freigeschaltet. Auch hier können zu allen Planungsideen und zu allen Büros Hinweise und Anregungen hinterlassen und diskutiert werden. Auch beantworten die Fachplanerinnen und Fachplaner Fragen der Bürgerinnen und Bürger dazu.

Ab 25. Mai können sich Bürgerinnen und Bürger außerdem im Rahmen einer anschaulichen und begleitenden Ausstellung im Rathaus informieren und schriftlich Anregungen und Hinweise zu den Planungsideen geben.

Für Alle, die sich vor Ort zusätzlich ein Bild machen möchten, werden erneut geführte City-West-Spaziergänge am 2. und 9. Juni 2016 angeboten.

Die Phase intensiver Bürgerbeteiligung endet am 13. Juni. Alle Hinweise werden aufgenommen und in einem Auswertungsbericht dokumentiert. Dieser wird den stadträtlichen Gremien zur weiteren Erörterung übergeben. Der Stadtrat und seine Ausschüsse entscheiden im Anschluss daran, welche Vorschläge und Ideen bei der weiterführenden Planung rund um City West verfolgt werden sollen.